

	<p>Ubica árbitro electoral riesgo en 480 casillas. INE no instalará casillas en municipios de Guerrero, Chiapas, Oaxaca y Quintana Roo por inseguridad y conflictos sociales; 480 casillas serán reubicadas para la elección del Poder Judicial.</p>
	<p>Alista SEDENA 1,600 mdp para equipo contra minas y drones. La V Región Militar en Jalisco contará con nueva tecnología para proteger al personal en zonas de riesgo y mejorar la detección de amenazas ocultas.</p>
	<p>Aumenta sofisticación en el robo de carga y tractocamiones en México. Advierte que el país enfrenta un panorama complejo en seguridad y rastreo satelital, con aumento en robos al autotransporte, especialmente en la México-Puebla.</p>
	<p>Seguiremos ayudando a maestros, si el gasto lo permite: Sheinbaum. La presidenta expresó esperanza en que el diálogo con la CNTE permita resolver el conflicto y levantar el plantón.</p>
	<p>Con uso de famosos, concluyen campañas. Concluyen campañas para la elección del Poder Judicial este 1 de junio. Candidatos usaron redes, mensajes, acordeones y apoyo de famosos; Luis Edwin Molinar se promocionó junto a Mark Tacher.</p>
	<p>Evalúan relevar a fiscal en el caso Ayotzinapa. Tras la solicitud de los padres de los 43 normalistas desaparecidos, se analiza cambiar al fiscal Rosendo Gómez Piedra.</p>
	<p>Mueren seis elementos de la Guardia Nacional. Un vehículo blindado pisó una mina artesanal durante un patrullaje en Los Reyes; hay también dos heridos.</p>
	<p>Rescata agua que Duarte se agandalló. Se rescataron 700 mil m³ de agua utilizados ilegalmente. Claudia Sheinbaum anunció que habrá denuncia ante la FGR contra el exgobernador.</p>
	<p>Recorta Banco de México a 0.1% pronóstico del PIB para 2025. La economía muestra señales de debilidad, por lo que Banxico ajustó su pronóstico de crecimiento para 2025, bajándolo de 0.6% a 0.1%, informó su gobernadora,</p>

	Victoria Rodríguez Ceja.
	México concluye entre controversias la campaña para la primera elección judicial de su historia. Terminan los 60 días de promoción de más de 7,700 aspirantes a cargos judiciales. Inicia la veda en medio de polémicas y alta expectativa por una elección sin precedentes.
	Sólo 50% de empresas ha solicitado financiamiento desde el inicio de sus actividades. El limitado acceso al crédito formal para las pequeñas empresas vuelve a ser prioridad nacional. El Gobierno Federal ya alcanzó un acuerdo con la banca para atender esta problemática histórica.
	Corte suspende aranceles recíprocos de Trump. La Corte de Comercio Internacional en Manhattan suspendió los aranceles recíprocos impuestos por Donald Trump, al considerar que el expresidente no tenía facultades para establecerlos. La decisión se dio este 28 de mayo, tras haber sido anunciados durante lo que Trump llamó el "Día de la Liberación".
	Trastornos digestivos se disparan en el país. Javier Luna Morán, del Hospital Ángeles del Pedregal, advirtió que los problemas digestivos van en aumento y ya son causa frecuente de consulta médica, con impactos también en la salud mental.